

Politiker und Prominente radeln für das Hospiz

Mit seiner inzwischen zehnten Kreisrundfahrt sammelte der CDU-Bundestagsabgeordnete Klaus Riegert Spenden für das in Bau befindliche stationäre Hospiz.

Die über 280 Kilometer umfassende Tour führte an fünf Tagen durch den Landkreis Göppingen. Start und Ziel jeder Etappe war in Süßen beim Kreisverein Leben mit Behinderung. Begleitet wurde der Politiker im Schnitt von 35 begeisterten Radlern sowie herausragenden Sportlern aus dem Kreis und der ganzen Republik. Die Tour in Begleitung von Turnlegende und Bundestagsabgeordneten Eberhard Gienger sowie von Paralympic-Teilnehmer Thomas Nolte machte vergangene Woche auch in Göppingen Station. Bürgermeisterin Gabriele Zull begrüßte die Sportler/-innen und überreichte MdB Riegert einen Scheck zur Unterstützung des Hospizes. Damit trug die Stadt Göppingen zum stolzen Gesamtergebnis von 20.170 Euro bei.



Die Radler/-innen der zehnten Kreisrundfahrt mit MdB Eberhard Gienger, Paralympic-Teilnehmer Thomas Nolte und Bundestagsabgeordneten Klaus Riegert mit Gattin Dagmar wurden von Bürgermeisterin Gabriele Zull in Göppingen begrüßt. Foto: Hinrichsen